

Dans l'univers de la sculpture en bronze, l'artiste belge Eric Luc Maquet émerge tel un explorateur infatigable, capturant la quintessence de la liberté et du mouvement dans ses œuvres. Sa créativité semble prendre son envol, naviguant à travers les rêves et les horizons lointains pour explorer l'infini de l'imaginaire.

Chacune de ses sculptures en bronze semble suspendue dans un espace interstellaire, où la gravité n'a plus de prise et où l'esprit peut s'élever librement. Les formes organiques qu'il modèle semblent sur le point de s'envoler vers un voyage dans l'espace, évoquant le désir insatiable de l'humanité d'explorer l'inconnu.

Dans ses œuvres les plus évocatrices, Maquet peint un tableau de l'homme vivant sur la Lune, défiant les limites de notre monde terrestre pour embrasser le cosmos. Ses sculptures capturent le reflet de nos aspirations les plus profondes, nous invitant à contempler notre place dans l'univers et à rêver de ce qui pourrait être au-delà de l'horizon.

Avec habileté, Eric Luc Maquet donne vie au mouvement figé du bronze, capturant l'élan de l'âme humaine vers l'infini. Ses œuvres transcendent les frontières du temps et de l'espace, offrant un miroir à notre désir ancestral de conquête et de découverte. En contemplant ses créations, nous sommes transportés vers un monde où la liberté est infinie et où les rêves sont aussi vastes que l'univers lui-même.

Marc Minjauw

Mars 2024

In the realm of bronze sculpture, Belgian artist Eric Luc Maquet emerges as a tireless explorer, capturing the essence of freedom and movement in his works. His creativity seems to take flight, navigating through dreams and distant horizons to explore the infinite realms of the imagination.

Each of his bronze sculptures appears suspended in interstellar space, where gravity has no hold and the mind can soar freely. The organic forms he shapes seem poised to embark on a journey into space, evoking humanity's insatiable desire to explore the unknown.

In his most evocative pieces, Maquet paints a picture of humans living on the Moon, defying the bounds of our terrestrial world to embrace the cosmos. His sculptures capture the reflection of our deepest aspirations, inviting us to contemplate our place in the universe and to dream of what lies beyond the horizon.

With skill, Eric Luc Maquet breathes life into the frozen movement of bronze, capturing the soul's momentum towards infinity. His works transcend the boundaries of time and space, offering a mirror to our ancestral desire for conquest and discovery. As we contemplate his creations, we are transported to a world where freedom is limitless and dreams are as vast as the universe itself.

Marc Minjauw

Mars 2024